

Hundeschule Fink: als erste im Thurgau zertifiziert

Hunde plus GmbH, für viele bekannt unter Hundeschule Fink, stand schon immer für Qualität. Jetzt legt sie die Messlatte noch höher: Sie ist die erste nach edu-Qua zertifizierte Aus- und Weiterbildungsinstitution für Hundehalter und Hundetrainer im Kanton Thurgau. Die geladenen Gäste wie Frau Gemeindeammann Sonja Wiesmann durften Einblick während des Schulbetriebs nehmen. Von Welpen bis zur Suche vermissender Menschen/Hunde wird in dieser Ausbildungsinstitution ohne Leckerli, dafür intensiver an der Hund-Mensch-Beziehung gearbeitet. Mütter, Teilzeitangestellte etc. geniessen es besonders, die Möglichkeiten zu haben, an Vormittagen die Hundeschule besuchen zu können. Der Anerkennung durch das BVET steht nichts mehr im Weg. Informationen unter www.hundeplus.ch. ps.



Bild: ps.

Das Team der Hunde plus GmbH mit Paul Eberhard und Frau Gemeindeammann Sonja Wiesmann (rechts aussen).